



07.09.2020

SPEZIAL: NEUE DECKLACKREIHE VON GLASURIT

Die Reparaturlackmarke Glasurit erweitert ihr Produktportfolio und präsentiert am 7. September 2020 weltweit die „Reihe 100“. Über welche Eigenschaften die Reihe 100 verfügen soll und welchen Nutzen diese für die Betriebe haben, erfahren Sie im Themen-Spezial.

„DER SCHNELLSTE PROZESS IM MARKT“

28 Jahre nach der Einführung der Reihe 90 präsentiert die Reparaturmarke Glasurit von BASF heute ihre neue Decklackreihe „Reihe 100“. schaden.news hat im exklusiven Videointerview mit Tobias Brefeld, Regional Business Manager Germany bei BASF, über die Produktneuheit gesprochen.

„DREI JOBS IN 27 MINUTEN“

Der Applikationsprozess für die Reihe 100 wurde von Glasurit neu entwickelt und basiert auf dem Nass-in-Nass-Verfahren. Für den Prozess sind laut Hersteller dabei zukünftig zwei statt bisher drei Spritzgänge notwendig. Dies soll die Durchlaufzeiten in der Werkstatt erheblich verkürzen und zudem zur Materialeinsparung beitragen.

WENIGER VOC, MEHRWERT FÜR DEN BETRIEB

Mit einem nach eigenen Angaben extrem niedrigen VOC-Gehalt von maximal 250 Gramm pro Liter spritzfertigem Material unterschreitet Glasurit mit der Reihe 100 deutlich die aktuell von der Europäischen Union vorgegebenen Grenzwerte. Damit setzt die Lackmarke laut eigener Aussage „ein neues Benchmark“.

„MEHR ALS NUR DER INHALT IN DER DOSE“

Die Reihe 100 wird begleitet von einem zusätzlichem Servicepaket, das die Anwenderbetriebe exklusiv nutzen können. Im Mittelpunkt dieser Leistungen stehen auch digitale Werkzeuge, die den Prozess innerhalb der Werkstatt optimieren und unterstützen sollen. Aber auch hinsichtlich der Kundenansprache geht Glasurit neue Wege.